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– PERUGIA –

IL SUO È UN RITORNO, visto
che aveva già guidato Umbra Ac-
que dal 2012 al 2014. Bisognerà pe-
rò capire se si tratta di bocciatura o
di promozione, visti gli eventi de-
gli ultimi mesi. Alessandro Carfì
torna alla guida della società del
servizio idrico (che rifornisce ben
38 comuni della provincia di Peru-
gia, conoltre 500mila utenti): a no-
minarlo è stato il consiglio di am-
ministrazione della Spa di Ponte
San Giovanni, due giorni fa. Il ca-

pitale sociale diUmbraAcque è di-
stribuito per il 60% tra soggetti
pubblici (con il Comune di Peru-
gia titolare della quota di maggio-
ranza del 33,33%) e per il 40% tra
soggetti privati (detenuto dal co-
losso Acea Spa).

CARFÌ, per chi lo avesse dimenti-
cato, era amministratore delegato
di Publiacqua a Firenze (nomina
sponsorizzata da Matteo Renzi)
quando si aprì la voragine in riva
all’Arno (era il 25 maggio scorso).
Un mese dopo si dimise e finì – si
fa per dire – a fare il consigliere di
amministrazione di un’altra socie-
tà (ma stavolta a Lucca), sempre
partecipata di Acea. Ora il mana-
ger 49enne torna a Perugia per

mettere – è proprio il caso di dirlo
– una «toppa». Carfì infatti suben-
tra a Paolo Pizzari, altro uomo
Acea che verrà destinato a un nuo-
vo incarico nella società a capitale
pubblico romana. Ma l’avvicida-
mento – secondo i bene informati
– potrebbe essere avvenuto pro-

prio per alcune spinose vicende in
cui sarebbe coinvolto Pizzari. Il
suo nome infatti compare in inter-
cettazioni telefoniche in merito
all’indagine sugli appalti miliona-
ri per i rifiuti svolta dalla Polizia
tributaria della Guardia di finanza
diFirenze, che stava approfonden-

do le singole posizioni anche in re-
lazione ai documenti sequestrati.

IN PARTICOLARE, secondo il
pubblico ministero, al centro di
un dialogo spiato tra un avvocato
(Valerio Menaldi) e Pizzari ci sa-
rebbe un accordo per una «gara
per l’assegnazione di un incarico
di consulenza». Un intreccio bello
e buono insomma, su cui Acea –
nonostantePizzari non sia né inda-
gatoné coinvolto direttamente nel-
la vicenda giudiziaria – avrebbe de-
ciso di spazzare via ogni dubbio e
di sostituirlo. C’è però anche la te-
si – e va detta – che invece il suo
avvicendamento fosse già in pro-
gramma. La cosa certa è che ora
Carfì guiderà Umbra Acque.

m.n.

di MICHELE NUCCI
– PERUGIA –

«IL SISMA ha rovesciato com-
pletamente l’agenda delle priorità
politiche, finanziarie e di svilup-
po dell’Umbria. Ma sapremo ri-
prenderci anche da tutto questo».
E’ una Catiuscia Marini determi-
nata e ottimista quella che si pre-
senta per il bilancio del 2016 che
sta per concludersi. Un anno se-
gnato inevitabilmente da quel tre-
mendo terremoto che tra agosto e
ottobre ha sconvolto il CuoreVer-
de.

«C’ERANO segnali importanti
di ripresa – ha detto nella confe-
renza di fine anno –, a cominciare
dal turismo che era tornato a livel-
li pre-crisi. Ora però ci viene im-

posto un cambio di passo decisivo
nelle politiche legate all’agricoltu-
ra, alle imprese e al socio-sanita-
rio, e anche sul fronte della strut-
tura regionale, con la creazione di
uffici dedicati alla ricostruzione.
Il 2017 ci vedrà impegnati nel ge-
stire la ricostruzione, in tempi ra-
pidi e in sicurezza, proprio per
permettere ai cittadini di restare
nei loro territori e nelle loro città,
forti anche delle risorse garantite
dallo Stato».

E’QUESTO ilmessaggio più for-
te che la governatrice vuol far pas-
sare. Certo, i temi sul tavolo sono
numerosi e complessi, a comincia-
re dal recupero di quei turisti che
sono letteralmente scappati dopo
il sisma: a novembre solo in Val-
nerina c’è stato un crollo del 95%

rispetto allo stessomese dell’anno
prima. «Fino a settembre il Pil in
Umbria registrava un più 0,7% –
hadetto l’assessoreFabioPaparel-
li –, con un tasso di disoccupazio-
ne sceso al 9,8%. Poi è successo
quel che è successo. Ma reagire-
mo».

NELL’AGENDAdi PalazzoDo-
nini c’è anche la questione bollen-
te dei rifiuti. Fernanda Cecchini,
che ha la delega all’Ambiente, ri-
corda che per raggiungere il 60%
della raccolta differenziata entro
la fine dell’anno «è stato necessa-
rio aggredire politicamente quel-
la che era una situazione di stal-
lo». Di sicuro però la partita sulla
spazzatura è destinata a riservare
altre sorprese nelle prossime setti-
mane.

L’ASSESSORE alla Sanità, Lu-
ca Barberini, ricorda poi che «i
conti sanitari sono in equilibrio»
e soprattutto che «entro la fine di
gennaio verrà attivato il numero
unico del Cup per prenotare gli
esami al telefono». Sarebbe una
svolta. Più problematica, nono-
stante l’ottimismo dell’assessore,
la partita sulle liste d’attesa, che
restano un tema caldo.

INFINEGiuseppe Chianella, che
ha la delega ai trasporti, sembra
ottimista sulla vicenda Fcu: «En-
tro fine anno approveremo un
nuovo accordo che già prevede 51
milioni per l’adeguamento dell’in-
frastruttura». Il timore, come di-
mostra l’esperienza, è che ci vorrà
tanto, troppo tempo. Con i pendo-
lari che ormai sono sull’orlo di
una crisi di nervi.

UmbraAcque, Carfì torna al vertice
Sulla nomina pesa il caso-Pizzari
Ilmanager si è dimesso in Toscana dopo la voragine sull’Arno

Umbria

LaMarini ottimista: «Sapremo ripartire»

NONOSTANTETUTTO
C’è buonumore in Regione
a dispetto della crisi sismica
riguardante l’Umbria
Nella foto la governatrice
Catiuscia Marini con
il consigliere Valentino
Valentini
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– PERUGIA –

CISONO quasi duemilioni
di euro, recuperati dalla Re-
gione sul contratto di servi-
zio con Trenitalia, che però
non si sa ancora se potranno
essere utilizzati permigliora-
re il trasporto pubblico. Ieri
infatti, l’assessore Giuseppe
Chianella ha risposto a due
interrogazioni di M5s e Le-
ga che chiedevano lumi sul-
le risorse recuperate nel
quinquennio 2009-2014.
«Sono state comminate pena-
li per 940mila euro – ha det-
to – e decurtazioni per 331
mila, oltre a 357 mila euro
per la variazione dei servizi
in occasione dell’incendio
della stazioneRomaTiburti-
na. A questi vanno aggiunti
ulteriori 301 mila euro per
penali comminate prima del
2009».

«DI QUESTE somme, cir-
ca 389mila euro sono stati
usati per il miglioramento e
incremento servizi ferrovia-
ri in genere servizi sostituti-
vi e implementativi di quelli
ferroviari su autobus. Con la
novità introdotta dal decre-
to legge 118/2011 concernen-
te l’armonizzazione del siste-
ma contabile però, le somme
provenienti dal risparmio di
spesa – penali e decurtazioni
comminate al gestore – non
sono state sostanzialmente
rese più disponibili, cioè so-
no entrate nel bilancio più
generale dell’ente, e quindi
al momento non c’è certezza
rispetto al recupero di que-
ste somme, né eventuali pro-
getti di loro utilizzazione».

ILCASO

Treni e autobus
Sui conti fluttuano

duemilioni

ALVERTICE Il manager Alessandro Carfì

L’INCHIESTA
Il nomedel predecessore
compare nelle intercettazioni
di un’indagine toscana

Focus

Il Cda di Umbra Acque
«nell’augurare buon lavoro
all’ingegner Carfì, che saprà
condurre la Spa verso nuovi
e importanti traguardi,
ringrazia calorosamente
Paolo Pizzari per il lavoro
svolto e in particolare per
l’avvio dell’importante
processo di trasformazione
digitale della società».

Ringraziamenti
aPaoloPizzari
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DOMANI dovrebbe essere
pronto il primo container
collettivo a Norcia. Nel
modulo i saranno ospitati i
primi 48 sfollati. Entro la
prossima settimana ce ne
sarà un altro disponibile e un
altro ancora verrà attivato
entro l’Epifania. In totale a
Norcia i posti che verranno
resi disponibili sono 480 (in
sei container), a Cascia altri
80 (all’interno di due
moduli).

Container collettivi

SORRISI TRA LE SCOSSESORRISI TRA LE SCOSSE
Il terremoto ‘stoppa’ la ripresaIl terremoto ‘stoppa’ la ripresa

L’
as
se
ss
or
e «Intramoenia, ora il ticket potrebbe essere rimborsato»

– PERUGIA –

IL TICKET del 20% sull’intramoenia (pre-
stazioni sanitarie a pagamento svolte all’inter-
no della struttura pubblica) potrebbe essere
rimborsato ai cittadini. L’annuncio è stato fat-
to ieri dall’assessore LucaBarberini (nella fo-
to), che ha risposto a un’interrogazione di
Marco Squarta che chiedeva chiarimenti
all’indomani della sentenza del Consiglio di

Stato che ha sancito l’illegittimità di quel tipo
di ticket. «Lanorma fa parte dell’accordo rece-
pito dalla Regione con il ministero dell’Eco-
nomia e della Salute in alternativa al costo di
partecipazione alla spesa sanitaria rispetto al
ticket di 10 euro a ricetta per tutti i cittadini.
Nulla – ha detto Barberini – è stato più appli-
cato da gennaio 2015: il primo ticket del 29%
è stato in vigore da febbraio 2012 a gennaio
2013, determinando un incasso di 3 milioni

309mila euro; dopo la revoca del ticket del 29
per cento è stata introdotto quello del 20 per
cento, limitatamente al periodo aprile
2014-gennaio 2015, che ha permesso l’introi-
to di un milione e 917mila euro. Circa il pri-
mo provvedimento, non giudicato sfavorevo-
le, nulla va restituito, per il secondo si sta valu-
tando, in accordo con i ministeri delle Finan-
ze e della Salute, come e se restituire sulla ba-
se delle domande che i cittadini faranno».BILANCIDIFINEANNO

– PERUGIA –

«PRIMA della fine dell’estate contiamo
di riaprire la strada che da Norcia porta
a Castelluccio». E’ un annuncio e un im-
pegnoquello della presidente umbraMa-
rini, che ricorda come serviranno «ben
più degli 800mila euro stanziati». Intan-
to l’assessoreChianella fa sapere che «ria-

prirà domani a senso unico alternato, la
strada 209 Valnerina chiusa a seguito
del sisma». Il tratto interessato dai lavori
va dall’abitato di Triponzo alla località
di Terme di Triponzo, circa due chilo-
metri di carreggiata su cui era impossibi-
le transitare a causa di una caduta massi
e di una frana. Il traffico sarà regolato
con impianto semaforico».

«Tutti a Castelluccio per la fioritura»


